
& Câmara Municipalde Ribeirão Preto

APROVADO
REQUERIMEN'IIOeíriuNela,... 1 .; 23“ ACHO:

EMENTA:

N“ REQUER DA PREFEITURA MUNICIPAL.
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

INFRAESTRUTURA RECAFEAMENTO
EÍOU “TAPA BURACO“ ASFÁLTICO NA

RUA SÃO FRANCISCO EM SUA
TOTALIDADE

003456

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a ambmçáo de «scanzação do exercimo da
vereança.

» CONSIDERANDO as Informações que chegaram nesle gabmele
através dos munícmes nos Infºrmando as péssimas cond<çóes do !

asfalto do local indicadº.

, CONSIDERANDO que o asvauo eslá se soltando ,oganaa delrltos nas
casas, carros e nos transeuntes que desta vla fazem uso.

, REQUEREMOS, na forma regi enlal. que Sejª anulada a Preievlura
Municupal através Secretana a Infraestrutura para que tome as
pruvldénmas necessánas Após 5 'a dada retomo a esta Casa de Lens

Sala das Sessõ &, 7 dexmiio de 2021
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